



Schulpflege

An die Eltern und Erziehungsberechtigten der Kindergarten-, Primar- und Sekundarklassen im Schuljahr 2020/21

Küsnacht, 29. Oktober 2020

Corona – Elterninformation 17 – Einschränkende Massnahmen

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Der Bundesrat und die Bildungsdirektion Kanton Zürich haben aufgrund der angespannten Situation in verschiedenen Bereichen einschränkende Massnahmen beschlossen. Für unsere Schule bedeutet dies:

Maskentragpflicht

- Die Maskenpflicht in der Schulanlage wird für alle erwachsenen Personen in den Volksschulen auf den Unterricht ausgeweitet.
- Die generelle Maskenpflicht (Schulanlage und Unterricht) gilt neu auch für Schülerinnen und Schüler **in der Sekundarschule**. Die Masken werden durch die Schule zur Verfügung gestellt. Am Morgen müssen die Lernenden jeweils mit Maske die Schulanlage betreten.
- Schülerinnen, Schüler und Erwachsene, die aus nachgewiesenen medizinischen Gründen oder Beeinträchtigungen keine Maske tragen können, sind von der Maskenpflicht ausgenommen.
- Nach wie vor ausgenommen von der Maskentragpflicht sind Kinder im Kindergarten und in der Primarschule.

Veranstaltungen und schulische Anlässe

Für externe und interne schulische Anlässe (Elternabende, Informationsveranstaltungen, kulturelle Veranstaltungen, Konvente, Sitzungen etc.) gilt eine Teilnehmerzahl von 50 Personen. Zu beachten ist, dass sowohl in allen Schulräumlichkeiten und auf dem ganzen Schulareal die Maskentragpflicht als auch die Abstandsregeln eingehalten werden müssen.

Zudem muss bei Anlässen mit externen Beteiligten eine Präsenzliste geführt werden.

- Die Durchführung von obligatorischen Lagern und weiteren Anlässen mit Übernachtungen ist bis auf Weiteres nicht mehr gestattet.
- Ausflüge einzelner Klassen ohne Übernachtungen sind unter Einhaltung der bestehenden Schutzvorgaben weiterhin möglich.

- Auf klassenübergreifende, spezielle Aktivitäten ist generell zu verzichten.
- Im Sportunterricht ist auf allen Stufen Körperkontakt möglichst zu vermeiden.
- Im Musikunterricht ist auf reine Sing-Lektionen oder das Musizieren mit Blasinstrumenten in Gruppen zu verzichten.
- Sowohl der Pop-Chor in der Sekundarschule, als auch das Klassenmusizieren in Itschnach, der Mittelstufenchor Dorf, der Unterstufenchor Itschnach und das Freifach «Im Chor singen» in Itschnach werden bis auf Weiteres nicht mehr durchgeführt.
- Im Unterricht kann in einzelnen Sequenzen gesungen und musiziert werden, die Abstands- und Hygienevorschriften sind einzuhalten (grosse Räume, gute Belüftung).
- Der Unterricht in Musikalischer Grundausbildung in den 2. Klassen der Unterstufe findet unter Berücksichtigung der Vorgaben weiter statt.
- Das Angebot für Unterrichtsbesuche für einzelne Eltern (an Stelle des abgesagten Besuchsmorgens) wird bis auf Weiteres ausgesetzt.

Regelungen für Verpflegung in Tagesbetreuung und Mensa:

- Es darf nur im Sitzen gegessen werden.
- Erwachsene und Sekundarschülerinnen tragen Masken und halten die Abstandsregelungen wenn immer möglich ein, bis sie sich sitzend an einem Tisch befinden.
- Es dürfen ausschliesslich Schülerinnen und Schüler, sowie Mitarbeitende der Schule verpflegt werden.

Alle neuen Vorgaben gelten **ab Montag, 2. November 2020.**

Das Schutzkonzept der Schule Künsnacht wird aktualisiert und ist ab 30. Oktober 2020 auf der Website aufgeschaltet.



Aktuelle Situation – Schwimm- und Turnunterricht

Die personelle Situation in der Schule ist ganz allgemein ziemlich angespannt. Quarantänefälle und einzelne positiv-getestete Mitarbeiter erfordern Flexibilität und viel Engagement von allen Beteiligten, damit der Regelbetrieb aufrecht erhalten werden kann.

Eine Quarantäneanordnung des Kantonsärztlichen Dienstes für mehrere Mitarbeitende hat aktuell zur Folge, dass die Schwimmhalle für alle Schulen und die Turnhallen für die Schule Dorf und Heslibach bis auf Weiteres geschlossen werden mussten. Wir hoffen sehr, dass wir per Quarantäneende den Betrieb wieder aufnehmen können.

Alle diese Massnahmen dienen in hohem Masse der Aufrechterhaltung des Schulbetriebs und damit einem gewichtigen öffentlichen Interesse.

Wir wünschen Ihnen allen gute Gesundheit und bedanken uns ganz herzlich für die grosse Unterstützung in dieser anspruchsvollen Zeit.

Freundliche Grüsse



Klemens Empting
Schulpräsident



Ruedi Kunz
Leiter Bildung